

BOLETIN INFORMATIVO MES MARZO 2025

INFOTEP imparte taller.

Personal de diferentes áreas del HRTQPJB recibió un taller sobre bioseguridad, impartido por INFOTEP, para reforzar los protocolos y brindar una atención más segura y de mayor calidad.



Residencias Médicas, personal administrativo y ejecutivos de UCATECI se reúnen.

El Dr. Cristóbal Mata, Encargado del departamento de Residencias Médicas, personal administrativo y miembros de UCATECI, para fortalecer lazos, compartir ideas y seguir impulsando la excelencia en nuestra labor.



Colaboradores, pacientes y usuarios del HRTQPJB participan de la Eucaristía en el Miércoles de Ceniza.

Este Miércoles de Ceniza, se reunió la comunidad para celebrar la Eucaristía en la capilla del hospital, marcando el inicio de la Cuaresma. Un tiempo de reflexión, renovación y preparación espiritual.



HRTQPJB resalta el día internacional de la Mujer.

Este 8 de marzo se conmemora y honra la fuerza que mueve al mundo, el alma que da vida, la voz que transforma y las manos que construyen. Ser mujer es ser valentía, amor, resiliencia y determinación. Es levantarse tras cada caída, es luchar por los sueños con el corazón en llamas, es dar sin medida y brillar sin miedo.



En el Salón de Enseñanzas del HRTQPJB se efectuó capacitación sobre humanización de servicios.

El HRTQPJB reafirma su compromiso con un servicio de salud más humano y empático. Por eso, parte del personal participó en una enriquecedora conferencia sobre humanización en los servicios, enfocada en fortalecer la calidad de la atención y el trato con los pacientes y sus familias.



División de Enfermería y encargada docente presentan logros y cartera de servicios a estudiantes.

Las Licdas. Candida Gil, encargada de Enfermería y Jesica Hernández realizaron la presentación de logros y cartera de servicios hospitalarios, a estudiantes del Politécnico que giro una visita formativa al HRTQPJB.

Durante esta jornada, se abordaron avances claves en el hospital, mejoras en la atención a los pacientes y el crecimiento continuo de los servicios que se ofrecen a usuarios y pacientes.



La CIGCN y el HRTQPJB firman Compromiso Estratégico de Integridad y Pre-

El HRTQPJB trabaja en seguir fortaleciendo la gestión con principios de transparencia, ética y rendición de cuentas.

Por ello, en un acto organizado por la Comisión de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo (CIGCN), el director general, Dr. Joel Ortega, junto a miembros del equipo administrativo, encabezaron la Firma del Compromiso Estratégico de Integridad y Prevención de la Corrupción Administrativa.



Administración, RRHH, Dirección Gral. y Hostelería sostienen encuentro de coordinación.

Junto al director Dr. Joel Ortega, el Departamento de Recursos Humanos, el Departamento Administrativo y el equipo de Hostelería, se llevó a cabo la reunión para coordinar acciones conjuntas para eficientizar los servicios a pacientes y usuarios.



La dirección general, recursos humanos y administración realizan agasajo para las enfermeras.

El Departamento Directivo, encabezado por el director Dr. Joel Ortega, junto a los equipos de Recursos Humanos y Administración, organizaron una emotiva actividad de compartir, para reconocer y agradecer la entrega diaria de todas nuestras enfermeras.

En dicha actividad, la Lic. Cándida Gil, encargada de la División de Enfermería agradeció este encuentro.

La vocación, cuidado y compromiso que regalan diariamente, son esenciales para los pacientes y usuarios del Hospital Traumatológico.



El HRTQPJB efectúa conferencia preventiva.

Recibimos en el Salón de Enseñanza del Hospital Juan Bosch, a la Dra. Mabel Barceló para una conferencia sobre "Prevención y Tratamiento del Cáncer de Colon."

Esta actividad, organizada por nuestro Departamento Directivo y el Departamento de Enseñanza, contó con la presencia del director, Dr. Joel Ortega, así como los doctores Cristóbal Mata, Emmanuel Corniel y otros distinguidos profesionales de la salud.

